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講師 中原英臣氏

昨
年
12
月
17
日(

金)

コ
ー
ト
ヤ
ー
ド
・
マ
リ
オ
ッ
ト
銀
座
東
武
ホ

テ
ル
に
お
い
て
、
社
長
会
並
び
に
吉
生
会(

講
演
会
・
忘
年
会)

が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

社
長
会
に
お
い
て
は
、
グ
ル
ー
プ
各
社
月
次
業
績
推
移
、
内
部
監

査
終
了
等
の
報
告
が
な
さ
れ
た
後
、
㈱
大
昌
電
子
、
大
金
電
子
工
業

㈱
、
㈱
ダ
イ
チ
ュ
ー
テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
ズ
の
３
社
よ
り
各
社
の
現
況
や

注
力
し
て
い
る
こ
と(

社
内
改
善
・
資
金
調
達
等
々)

を
発
表
し
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。

吉
生
会
・
講
演
会
は
、
医
学
博
士
の
中
原
英
臣
先
生
を
お
迎
え
し
、

｢

健
康
で
長
生
き
を
す
る
為
に｣

と
題
し
楽
し
く
興
味
深
い
ご
講
演
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。
講
演
終
了
後
の
忘
年
会
は
、
酒
井
代
表
の
挨
拶
、

木
村
副
代
表
の
乾
杯
の
発
声
で
始
ま
り
、
和
や
か
な
歓
談
の
ひ
と
時

と
な
り
ま
し
た
。

酒井陽太代表

こ
う
し
た
「
新
世
界
無
秩
序
」
に
立
ち
向

か
わ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
日
本
は
ど
う
し
た

ら
よ
い
の
で
し
ょ
う
！

こ
こ
で
思
い
出
さ
れ
る
の
が
Ｐ
．
Ｆ
．
ド

ラ
ッ
カ
ー
の
「
革
新
（
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
）

」
で
す
。

『
昨
日
を
守
る
こ
と
、
す
な
わ
ち
イ
ノ
ベ
ー

シ
ョ
ン
を
行
わ
な
い
こ
と
の
ほ
う
が
明
日
を

創
る
こ
と
よ
り
も
大
き
な
リ
ス
ク
を
伴
う
』

と
か
『
予
期
せ
ぬ
も
の
は
通
念
や
自
信
を
打

ち
砕
い
て
く
れ
る
か
ら
こ
そ
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ

ン
の
宝
庫
と
な
る
』
と
い
っ
た
そ
の
大
切
さ

を
説
い
た
言
葉
が
重
い
も
の
と
し
て
襲
っ
て

き
ま
す
。

ド
ラ
ッ
カ
ー
は
経
済
・
経
営
学
者
と
い
う

だ
け
で
な
く
、
現
実
を
踏
ま
え
た
哲
学
者
と

言
っ
て
も
良
い
ほ
ど
人
生
の
示
唆
に
富
む
名

言
を
残
し
て
く
れ
て
い
ま
す
。

一
年
の
計
は
元
旦
に
、
一
日
の
計
は
晨
に

あ
り
と
言
い
ま
す
。

一
年
の
初
め
に
相
応
し
く
次
の
言
葉
で
結

ぼ
う
と
思
い
ま
す
。

『
変
化
は
コ
ン
ト
ロ
ー
ル
で
き
な
い
。
出
来

る
こ
と
は
そ
の
先
頭
に
立
つ
こ
と
だ
け
で
あ

る
』

明
け
ま
し
て

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

今
年
は
ど
ん
な
年
に
な
る
の
か
と
多
種

多
才
の
方
々
が
予
想
を
し
て
い
ま
す
。

世
界
経
済
は
新
興
国
を
中
心
に
好
調
な

成
長
を
続
け
る
と
い
う
予
想
が
多
い
よ
う

で
す
。

但
し
、
中
国
の
バ
ブ
ル
崩
壊
と
中
東
や

東
ア
ジ
ア
で
戦
争
が
な
け
れ
ば
の
条
件
付

き
で
す
。

と
こ
ろ
が
、
日
本
だ
け
は
人
類
史
上
体

験
し
た
こ
と
の
な
い
極
端
な
人
口
減
少
と

い
う
状
況
か
ら
デ
フ
レ
脱
出
は
不
透
明
で

あ
り
、
失
わ
れ
た
30
年
に
な
る
か
も
知
れ

な
い
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。
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年頭にあたりグループの皆様から『夢、抱負、目標等』をテーマにご投稿いただきました。

社内で日々奮闘･活躍される皆さまをご紹介いたします。※掲載は紙面の都合上、順不同

になっております。

－２－

平成二十三年 新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。
ＦＳ装置カンパニーで板金を担当しています。

一昨年になりますが、工場板金技能士一級を取得する事が出
来ました。カンパニー長より受けてみないかという話があり、
参考書を読み学生だったころ以来久々に勉強をしました。

出題範囲が多岐にわたり基礎的な事から専門的な事まで、改
めて勉強になりました。
団塊の世代の方々が退職してしまい職人と呼ばれた人達が
尐なくなった昨今ですが、自分達の世代も知識だけでなく技
も引き継いでいかなければと思います。
そのためにも自分自身、日々努力して行きたいと思います。

ＦＳ装置カンパニー チームリーダー 佐久間 雅克（右から２人目）

新年あけましておめでとうございます。

私は生産管理部という職制上、多くの部門の人と話をしなければな
りません。
事業部統合をした今期、事業部テーマの「コミュニケーション」と
は一方的に語ればよい、というものではなく相手が語り手の意図を
理解してはじめて成立するものと考えております。そして、どう納
得する説明ができるか、考えを寄せていくかが重要と感じており、
今、伝えることの難しさを痛感しております。

今年はさまざまな手段を用いて質の高いコミュニケーションを図り
より良い職場環境を作って参ります。

電源･装置事業部 生産管理部部長 島村 慎二

新年、明けましておめでとうございます。
弊社には一般金型、ＰＳＩ金型、治工具の三本の柱があります。
経済状況の変化で弊社創立からの主力商品でありますプリント基
板の金型は生産数、売上ともに年々減尐傾向にあり厳しい状況が
続いております。
しかし悪いことばかりでは無く、治工具部門はお客様へ提案、営
業し続けてきた事が実り始めて受注、売上ともに結果が出せるよ
うになり、小さな部門ですが１つの柱として貢献出来るようにな
りました。
会社全体としては厳しい状況ですが、生き残りを掛けるために過
去の経験を生かしながら固定観念を捨てて、何事もあきらめずに
お客様に必要とされるような新しい事に全員で積極的にチャレン
ジする事を最優先に実行し、受注確保、売上アップに繋げ活気を
取り戻したいと考えております。
分社グループの皆様、本年も宜しくお願い致します。

取締役 営業部長 佐藤 浩

(写真中央）

インテグラン株式会社
INTEGRAN Inc.



－３－

明けましておめでとうございます。

私は社内報の編集を担当しております。当社では約２ヶ月に１度

のペースで社内報を発行しています。

これまでに、良い写真が撮れなかったり、巧く文章が纏められな

かったり、レイアウトに悩んだり･･･時には胃が痛くなることも

ありますが、大変やり甲斐を感じております。

毎年１月は、２冊に分けて役員、幹部社員総勢40名の抱負を掲載

する「新年号」の発行のため、只今奮闘中です。

今後もコミュニケーションの活性化に寄与できる社内報を目指し、

取り組みたいと考えております。

本年もよろしくお願い致します。

管理本部 小飯田 寿子

新年あけましておめでとうございます。

世の中、大きな変革期を迎えておりますが、私も入社からちょうど20年

の節目を迎えた昨夏、開発部門から営業部門へ異動となりました。

営業職は初めてですが、幸い数年前から“企画提案”を直接お客様にや

らせて頂いておりましたので、その延長線として頑張っております。

具体的には、無線を用いた「ＡＧＶ管制システム」を自社製品として進

めてきました。既に試験導入いただいているお客様もおりますし、いく

つかの引き合いも来ていますので、2011年は収穫の年になるよう努めた

いと思います。
営業社 松岡達也

新年明けましておめでとうございます。

私は一昨年の10月にキャリア採用で富士精密(株)に入社しました。

以前働いていた会社も同じ製造業ではありましたが、富士精密で

初めての業界、初めての職種を経験しそれまでとの環境の違いに

かなり戸惑いました。

それでも先輩方のご指導のお陰で新しい年を迎える事ができました。

今年は昨年学んだ事を生かし、自分自身を成長させ会社の発展に

貢献したいと考えております。

impossibleをI’m  possibleに変えられる様、努力したいと思います。
営業本部 羽石 正芳

（写真左側）

あけましておめでとうございます。

昨年は、当社にとりましては非常に厳しい一年となりました。得意先の発注

形態の変化等により受注が大幅に減尐し、その結果として業績の悪化を招き、

経営環境は非常に厳しいものとなりました。

本年は、受注形態の見直し、現状の設備、人員で対応できる新分野の仕事の

確保に向けて全社一丸となって努力していき、現状を乗り越えていきたいと

思っています。
取締役経営管理部長 矢澤 克弘
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フォレスト総合ケア株式会社
FOREST SOGO CARE Co.,Ltd

“新年 明けましておめでとうございます”
グループ各社の皆様におかれましてもご支援・ご愛顧を賜り誠に
ありがとうございます。
合併して３年目を迎える今年は「卯年」であり跳ね上がる年ですが
耳を欹て、鼻を利かせ、情勢を見極め、変革しつつ跳ね上がりたい
と思います。保険・建設・業務委託・新規事業と４部門が分社グループ各社、社員ご家族の方々に
お役に立てる様頑張って参ります。スタッフ一同、より一層の努力で望む所存です。
今年もよろしく御願いいたします。

取締役 大内 康弘

新年明けましておめでとうございます。

今年は晴天に恵まれ穏やかな希望のもてる年明けとなりました。

2011年は当社にとって、2012年 40周年に向けて大事な期となり

ます。お客様に感謝し社員一丸となり目標達成に向け自信を

持って、日々やるべき事を確実に実行していく所存です。

卯年は物事の初めの年と理解しております。

原点に戻りしっかり基礎を造り経済の変化にも順応できる環境を

整えていきます。試練は乗り越えられる人に与えられるものと

理解し、毎日を明るく、楽しく仕事にチャレンジしてまいります。

私事ですが、今年から次女が大学院で５年間自分の好きな研究を

続ける考えを聞き私も勇気づけられました。

最後に分社グループの皆様のご多幸とご健勝をお祈りいたします。

（写真は昨年パナソニックオープンで使用された
当社のパワコンです。）

新年明けましておめでとうございます。

今年の私達の抱負は今以上に与えられた仕事の速度を上げ、仕事を

任されるようになることです。

去年は仕事に慣れていないため効率面や作業ミスにより上司やまわ

りの方々に迷惑をかけてしまいました。今年もまだまだ景気は厳し

いと思いますが、工場での合言葉「すぐやる できるまでやる 必

ずやる」の合言葉を基に、上司の方や先輩方々に尐しでも追いつき、

会社に貢献できるようになりたいです。

新入社員代表 大熊 文彰 (写真左)

木曽 重俊 (写真右)

新年あけましておめでとうございます。

所属は、営業部になっていますが社員４名の会社の為に、営業活動、経理、

回収業務、現場の作業と幅広く仕事をしています。

昨年は、新規得意先を３件増加することができました。

今年もグループ会社の皆様からも情報収集を行い、互いに新規得意先を増加

できるように協力体制を強化して行きたいと考えています。

また、50歳を超えて健康にも注意しなければならない年齢にもなってきましたので、運動不足の解消・

心身のリフレッシュに心がけてゆきたいと考えております。
営業部 大澤 正伸

常務取締役 阿部 俊明



株式会社ダイチュー テクノロジーズ
Daichu Technologies Co.,Ltd

新年、明けましておめでとうございます。
昨夏より自社製品である「ＨＤＤ／ＳＳＤ Ｔｅｓｔｅｒ Ｄ０１０」

開発に従事しております。昨年末に無事、初出荷を迎える

ことが出来ました。初めて自社製品を開発することで、今

まで経験することのなかった数々の問題を解決し、開発
チームの努力の結晶です。

この製品は、お客様には非常に高い評価を頂いており注文が
増えていくことを確信しています。

今年はうさぎ年ということもあり、精一杯「飛躍」できるよ
う、日々努力をして参りたいと存じます。

最後に、皆様の更なる「飛躍」をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。
開発技術部 小菅 翼

（手前から３列目左から２番目）

－５－

勤め始めて５年が経ちました。

最初は分からないことが多かった輸入事務や商品開発の仕事にもだ

いぶ慣れて自分自身に余裕が出来、仕事の面白さや楽しさも見出せ

ましたが、それでも毎日奮闘しています。

今年は色々な方面から物事を考え、後輩にも的確なアドバイスが出

来るようレベルアップしたいと思います。

また、今年は家族や友人とたくさん旅行をしたり、コンサートへ行

ったり、趣味で描いているイラストにもう尐し時間を取ってあげた

りと、プライベートも一層充実出来たらいいなと願っています。

商品企画課 小中 美枝

新年、あけましておめでとうございます。

今年は地元の忍城(行田市)を題材にした「のぼうの城」という映画が封切られる

予定だそうです。これは戦国時代、豊臣秀吉が北条征伐を行った時の話です。

北条氏の支城である忍城に攻め入った石田三成軍2万余の大軍に対し、城代成田

氏を中心に300余のわずかな兵と城下の民・百姓を含め3,000人の寄せ集め集団

の篭城戦を描いた物語です。

小田原城が先に降伏したため、やむなく城主成田氏長の命により忍城も開城と

なりましたが、三成の水攻めにも耐え、応援の真田昌幸・信繁父子、浅野長政勢

の攻撃に対しても、堂々とした戦いぶりで城内にすら侵入させなかったとのことです。

個人的には甲斐姫という人物に興味を惹かれます。「のぼうの城」では主役ではありませんが、伝承の

内容では充分主役級のプロフィールです。東国一の美女であり、兵法・武芸に秀で、忍城攻防の際も自

ら鎧兜を身に付け兵を率いて討って出、敵将・三宅高繁をはじめ幾多の首を討ち取り、寄せ手の侵入を

阻止しています。

「尐数でも大手の会社に負けない集団。」そのような会社にしたいと思わせる歴史ロマンを感じさせる

物語です。弊社は特別な技術を持っているわけではありませんので、「生き残る」ためには、何でもや

る所存です。何かありましたら、是非ともお声掛け下さい。

本年もご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。
製造部 部長 齋藤 浩一

（写真前列）



新年明けましておめでとうございます。

入社して数年が過ぎると、ソフトウェアの上流工程である設計に

携わらせていただくことも多くなり、ただ問題を報告、相談する

だけでなく、自ら解決策を提案しなければならないことも多くな

ります。

ラテン語の格言の一つに「分割して統治せよ」というのがあります。

何か解決の糸口はないかと、その問題を分解させ、単純な問題に切り

分けて解決させていくと解釈できます。

いざとなるとなかなか取り組むのが難しいのですが、迷ったらその言葉

を思い出し、今年は昨年よりもよりスムーズに問題解決に臨んで行きます。 開発部 味澤 昌俊

株式会社 ニューシステムズテクノロジー
NEW SYSTEMS TECHNOLOGY Co.,Ltd.

新年あけましておめでとうございます。

新年を迎えコダビットも人材派遣業を基盤に再スタートを

切ってから早５年目となり、今ではスタッフ30名強の所帯

となりました。

主な派遣業務は、大型ゲーム機の組立、医療機器製品の組

立、配電盤の組立、プリント回路基板の実装組立。又、事

務系の業務にも携わっております。

平成23年度は、スタッフ一人ひとりが多種多様な技量を身

に付けて進化し、様々なニーズに応えて行きたいと思って

おります。

請負サービス部部長代理 羽鳥 光弘（写真中央）

－６－

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

当社も皆様のお陰をもちまして、無事に新春を迎えることが

できました。

今後も「安全運航」を形骸化させることなく、着実に実績を

積み上げて行く所存で御座います。

現場においては、スタッフ相互間の意思疎通プラス思いやり

の気持ちをもって、合理的に業務を遂行してまいります。

今後もグループ全体の発展と社員の皆様の益々のご健勝をお

祈り申し上げます。

業務部 名當 和正
(写真右側)

新年明けましておめでとうございます。

私は26年勤めて参りました宇都宮事業所から、昨年の10月

より営業部の所属となったことで東京本社と宇都宮事業所

を行き来する生活をスタートさせております。製造、品質

管理、生産管理で培った経験と実績を活かし、今後はお客

様に対して最大限のメリットをご提供していきたいと思っ

ております。また、営業部の仲間達と共に志を楽しみつつ、

切磋琢磨して受注拡大を目指して参りますので本年もどう

ぞ宜しくお願い致します。

営業部 課長 河上恭輔（左から３人目）


